

KOMCOM Süd

MACH gewährt Einblick

[07.04.2008] Das Unternehmen MACH stellt auf der KOMCOM Süd integrierte IT-Lösungen für das Finanz- und Personalwesen sowie für E-Government vor.

Auf der KOMCOM Süd, die am 6. und 7. Mai 2008 in der Neuen Messe Karlsruhe stattfindet, zeigt die Firma MACH, wie öffentliche Verwaltungen mit modernen, praxisbewährten IT-Lösungen wirtschaftlicher arbeiten sowie ihre Dienstleistungsqualität und Kundenorientierung erhöhen können. „Von der Strategie bis zur Realisierung geben wir den Fachbesuchern einen umfassenden Einblick zu neuem Finanzwesen, E-Government, Dokumenten-Management, Vorgangsbearbeitung sowie der Personalwirtschaft“, sagt MACH-Vorstand Margrit Müller-Ontjes. Neben dem Messeangebot auf Stand A07 bietet das Unternehmen auch einen Workshop zur Doppik-Umstellung in der hessischen Stadt Eppstein an.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Süd, MACH, Finanzwesen, Doppik